



10.11.2022

Newsletter 073

Rodelhütten-Wintersaison startet am 28.11.2022



Am Montag den 28. November starten wir erstmals wieder nach der Sommerpause in die Wintersaison 2022/2023. Bis zum Sonntag, den 12. März werden wir dann unsere Rodelhütte für unsere Vereinsmitglieder geöffnet haben.

Zur „Hüttendienst-Besprechung“ für die kommende Wintersaison waren gestern 19

Teilnehmer (!) in die Gnadenwalder Martinsstube gekommen, um sich für den anstehenden Hüttendienst anzumelden. So konnten wir innerhalb kürzester Zeit sicherstellen, dass wir über 100 Tage unsere Rodelhütte oberhalb des Runstbodens für unsere Mitglieder mit folgenden Öffnungszeiten öffnen können:

Montag - Samstag: ab 14.00 Uhr

Sonntag: ab 14.00 Uhr, bei Rodelbahn ab 09.00 Uhr

Damit ist sichergestellt, dass wir durchgehend ab dem 28.11. an allen Tagen (Ausnahme: Sonntag, 25.12., dem 1. Weihnachtsfeiertag) unsere Rodelhütte geöffnet haben werden. Voraussetzung ist allerdings, dass uns Corona keinen Strich durch die Rechnung macht und wir uns seit mehreren Jahren endlich wieder „normal“ im „Wohnzimmer“ unseres Rodelvereins treffen können. Denn nicht nur aktives Rodeln wäre angesagt, sondern natürlich auch die Diskussionen, wie sich unsere Rodler beim FIL-Rodelweltcup 2022/2023 und bei der Rodel WM schlagen.

Dass wir am Montag, den 28.11. in die Wintersaison starten liegt auch an der Tatsache, dass es der erste Montag nach unserer Hauptversammlung, am Freitag, den 25. November 2022 um 19.00 Uhr in die Sportplatzkantine Absam ist, zu der wir alle Mitglieder noch einmal herzlich einladen wollen.

Newsletter 073/22 Rodelverein-Absam